

Destacan a atleta talquina Isidora Hernández que se alista para Iberoamericano

Una carrera ascendente es la que ha tenido hasta ahora, Maite Isidora Hernández Miño de 14 años. Fue a mediados del año 2020 que esta deportista se inició en el atletismo, sin saber que al poco andar tendría importantes logros para su edad y una tremenda proyección.

Tras destacar en competencias locales, el año 2024 la estudiante del Colegio Las Rastras de Talca, consiguió grandes logros. En los Juegos Deportivos Escolares organizados por el Instituto Nacional de Deportes, Maite obtuvo el título regional en las pruebas de 80 y 150 metros planos, obteniendo un cupo en el Nacional Escolar, donde repitió las medallas de oro.

Aquella gran participación le dio la posibilidad de representar a Chile en el Sudamericano Escolar de Bucaramanga, Colombia, donde obtuvo una medalla de plata en los 80, 150 metros planos y el relevo 5x80 metros.

Durante este 2025, la deportista ingresó al Programa Promesas Chile del IND, que tiene como objetivo proyectar a promisorias figuras a la selección nacional de las diferentes disciplinas.

“Fue impactante para mí, para las demás personas, para mi entrenador. Lo teníamos en mente, pero no sabíamos que iba a salir este año, si no que estábamos tranquilos que íbamos bien, confiando en el proceso, pero bacán

que haya salido ahora”, dijo Maite.

Gracias a esta curva ascendente fue llamada a integrar el equipo de Chile de relevos 4x100m sub-18 con entrenamientos periódicos en Santiago.

Sobre lo que será su participación en el torneo internacional a desarrollarse en el país guaraní, aseguró: “Vamos en mente con la idea de una medalla, siempre, porque queremos más, así que esperamos representarlo de la mejor manera”.

Maite marcará presencia en el Campeonato Iberoamericano de Asunción Paraguay, como seleccionada en las pruebas de los 100m planos y el relevo 4x100, los días 19 y 20 de julio. ●

